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Da ja in Götzis in naher Zukunft der Bahnhof umgebaut 
wird, setzen wir uns sehr ein, dass eben beim Neubau 
wiederum eine Rampe entsteht. Aus mehreren Gründen: 
es arbeiten in Götzis einige Menschen mit Behinderungen, 
aber unseres Erachtens betrifft es nicht nur diese 
Menschen-Gruppe, dazu gehören auch ältere Personen 
und Mütter mit Kinderwägen usw. Wir beharren darum 
sehr, da zum Beispiel beim Hohenems Bahnhof, der ja 
auch neu gebaut wurde, oft der Lift kaputt ist. Das ist mir, 
Klaus, als Rollstuhlfahrer vor geraumer Zeit mal passiert. 
 

Wir sind im Kontakt mit der ÖBB und dem Verkehrs-

minister in Mail-Kontakt und mit der Gemeinde Götzis 

 selbstvertretung@lhv.or.at - 05523 506 10053 

https://www.google.at/search?biw=1680&bih=949&tbm=isch&q=telefon+clipart&revid=169212608&sa=X&ved=0ahUKEwiw_tT1_IPNAhVECsAKHTptD-MQhyYIHA
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Wir bemühen uns, dass ein Zebrastreifen am ECO Park 
gemacht wird. Wir werden uns dahinterklemmen, haben mit 
der Gemeinde schon gesprochen. Wenn sich da was 
bewegt werden wir euch weiter Informieren. 

Wir setzen uns noch ein, dass für den Wildpark eine Bus - 
Linie entsteht. Das wäre super, da auch einige Menschen 
mit Behinderungen dort arbeiten. Auch ansonsten wäre es 
ein Vorteil. Wir werden weiter am Ball bleiben. 

Wir sind noch für weitere Anliegen für euch da!! 


